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Verbale n. 4 del Consiglio di Istituto - seduta del 29/04/2015 

 

       Il giorno ventinove del mese di Aprile dell’anno 2015, alle ore 16,00 a seguito di 

convocazione del Dirigente Scolastico Prot. N. 1475/ B 13 del 16/04/2015  si è riunito, 

nell’aula della presidenza  del plesso “S. G. Bosco”, il Consiglio di Istituto, per discutere e 

deliberare sul seguente o.d.g. : 

1. Approvazione verbale della seduta precedente.  
2. Approvazione conto consuntivo 2014 
3. Risultati Prove Invalsi a. s. 2013/2014 

4. Mensa scolastica 
5. Comunicazioni 

 
Presiede la riunione il Presidente, prof. Fabio Accardi, il quale, constatata  la regolarità 
della convocazione e accertata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Gina Patti  

 
Il Consiglio di Istituto risulta così composto e le presenze e le assenze dei componenti 

sono indicate nel sottostante prospetto: 
 

Cognome e Nome Componente Presente Assente 

PERRICONE  LUIGIA M.E. Dirigente X  

ACCARDI FABIO Genitore X  

BARRESI GIUSEPPINA Genitore X  

BONFIRRARO BRUNA Genitore X  

MARCHI’ CARMELA Genitore X  

PERRI GIUSEPPE Genitore  X 

  

 

 
 

 
 



 
 

RUGGERI GIOVANNI Genitore            X  

   DI STEFANO SIMONA  Genitore X  

PACE TERESA Genitore  X  

   ARENA LIBORIA Docente  X 

STRAZZANTI ANDREA Docente X  

LA MATTINA STELLA Docente  X 

CILANO M. GRAZIA Docente  X 

FARACI SALVINA Docente  X 

PATTI GINA Docente X  

SALAMONE MARIA Docente X  

SIMONTE ROSA MARIA Docente X  

CANALE ALESSANDRO ATA  X 

MESSINA SALVATORE ATA  X 

 

     Partecipa alla riunione la DSGA, Maria Balsamo.  

1.Approvazione verbale seduta precedente. 

Si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. 

 

2. Approvazione conto consuntivo 2014 
La DS presenta la relazione in merito al conto consuntivo dell’esercizio finanziario 

01/09/2013-31/12/2014 al fine di illustrare l’andamento della gestione dell’Istituzione 

scolastica, mettendo  in evidenza i risultati positivi conseguiti in relazione agli obiettivi 

programmati. Dopo ampia discussione, la  DS invita il DSGA ad illustrare nel dettaglio il 

contenuto del Conto Consuntivo  dell’ anno 2014, fornendo ai presenti copia del 

documento e di tutti gli allegati che lo compongono per una migliore comprensione delle 

scelte effettuate.  

Il Consiglio, ritenute esaurienti le delucidazioni fornite dal DSGA e dal DS sul  Conto 

Consuntivo dell’anno 2014, dopo attenta disamina  esprime parere unanime in merito 

all'approvazione .  

Il Conto Consuntivo con la allegata relazione illustrativa dell’andamento della gestione 

dell’istituzione scolastica ed il Verbale dei Revisori dei Conti vengono allegati al presente 

verbale, per divenirne parte integrante. 

 
 



 
 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’o.d.g. 
 

3. Risultati Prove Invalsi a. s. 2013/2014 
La DS comunica i risultati delle analisi delle prove INVALSI sostenute nel corso 

dell’anno scolastico 2013/2014, relative alle classi 2^ 5^ primarie e 3^ secondaria 

evidenziando i punti di forza e di criticità. 

Gli esiti di tale prove saranno allegati al presente verbale. 

 
Si passa alla trattazione del quarto  punto all’o.d.g. 

 
4. Mensa scolastica 

Relativamente a questo punto, in rappresentanza del Sindaco, interviene l’assessore 
Tambè il quale comunica che l’amministrazione comunale ha già deliberato 
l’assegnazione della somma di 5000 euro per il pagamento della quota di Aprile della 

mensa scolastica e si è impegnata a versare, entro il mese di maggio, una ulteriore quota 
di 5000 euro per assicurare il servizio fino alla chiusura dell’anno scolastico. 
La dirigente e il presidente del Consiglio di Istituto chiedono un impegno formale da 

parte dell’amministrazione affinché il servizio di mensa sia attivato nei tempi opportuni 
anche per il prossimo anno scolastico e venga gestito direttamente dal Comune.  

Si chiede, inoltre, di programmare degli interventi sui plessi scolastici al fine di  
assicurare la sicurezza dei locali e delle strutture  e degli spazi adeguati al numero di 
alunni. L’assessore Tambè conferma l’impegno che già aveva assunto il sindaco con la 

dirigente in un precedente incontro, sia relativamente alla  gestione della mensa 
scolastica, sia per gli  interventi di adeguamento di alcune aule nei plessi Don Milani e 

Polivalente che dovranno essere avviati a chiusura dell’anno scolastico e ultimati entro il 
mese di luglio. 

Si passa alla trattazione del quinto  punto all’o.d.g. 

5. Comunicazioni 
Interviene il prof. Ruggeri il quale chiede dei chiarimenti su alcune  sanzioni disciplinari 
che sarebbero state assegnate agli alunni. La dirigente chiarisce che, in caso di infrazioni 

disciplinari, vengono  presi in considerazione il regolamento di Istituto e lo statuto delle 
studentesse e degli studenti.  Le sanzioni, inoltre,  non hanno mai un fine punitivo ma 

educativo. I genitori, tramite il registro elettronico, possono  venire a conoscenza di 
eventuali  note disciplinari, oltre che delle assenze e dei ritardi. 
 

Il Presidente alle ore 18,00 esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara sciolta la 
seduta. 

 

Il Segretario                                                        Il Presidente 

Gina Patti                                                                                      Accardi Fabio 

                         

 

 

 

 

 


